Desplome de lona, no fue negligencia: Del Moral

GERARDO GARCÍA

Tras el accidente en un mitin en Tecámac, mientras la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, negó alguna negligencia en el hecho, la abanderada de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez, pidió revisar a la empresa que presta estos servicios. Lo que ahora se sabe es que de

Lo que ahora se sabe es que de los 31 heridos, 26 ya recibieron su alta y el resto se encuentra aún hospitalizados en el Seguro Social José María Rodríguez. Además que la mujer que murió fue por un infarto tras recibir atención.

En entrevistas por separado, las abanderadas dieron a conocer su postura donde ratificaron sus condolencias sobre el deceso que ocurrió. Del Moral Vela aclaró que lo

Del Moral Vela aclaró que lo que sucedió no fue un tema de negligencia, porque sus mítines están revisados por Protección Civil, aunque ahora reforzarán las medidas y buscarán evitar el menor uso de las lonas.

"Todos nuestros eventos están hechos bajo la lógica y el esquema está hecho ya supervisado por protección civil, es un acto desafortunado que estaremos evitando... es un tema de la naturaleza no fue un tema de naturaleza no fue un tema de negligençia" recalcó

negligencia", recalcó.

La priista aseguró que a través de su equipo se da acompañamiento permanente a los lesionados que, indicó, en su mayoría ya fueron dados de alta, además que tendrán todo el apoyo económico, legal o lo que se requiera.

"La verdad es que es un suceso que sale de la manos de cualquier persona, gracias a Dios en el evento no hubo mayor repercusión, como ustedes saben una de nuestra activistas que tendremos desde arriba echándonos porras, y que lamento profundamente", mencionó.

En tanto, Gómez Álvarez coincidió que lo de Tecámac se trató de un incidente derivado de las condiciones del clima, que no se puede predecir.

que no se puede predecir.

No obstante, llamó a que las empresas que prestan estos servicios manden los mejores materiales.

"Pedirle a los que brindan los servicios de lomas y sillas que envien con mejor calidad y refuerzo como lo que ofrecen de servicio porque ahí tiene que ser alguna empresa que prestó ese servicio, yo digo que así fue una cuestión ambiental", declaró.

La candidata priísta aseguró que evitarán el uso de lonas.

Foto especial



Reducirá priista el uso de lonas

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- Tras el accidente en Tecámac que dejó 31 heridos y una persona muerta por la caída de una lona durante su mitin, Alejandra del Moral aseguró que reducirá el uso de este mobiliario.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo que en los días de campaña previos no realizaban eventos con lonas, pero la decisión fue tomada ante la época de calor y para evitar que los militantes fueran víctimas de insolación.

"Se hacen los eventos con lona porque va a empezar la época de calor más dura, entonces vamos a ver de qué forma contener, usar la menor cantidad de lonas posibles", dijo la abanderada priista.

"Vamos a reforzar las medidas de seguridad sin duda alguna, pero lo más importante es no utilizarlas, Pro-



■ Tras el accidente registrado en uno de sus mítines, Alejandra del Moral encabezó ayer ventos en Toluca y Zinacantepec.

tección Civil estuvo desde el primer momento, todos nuestros eventos se hacen bajo la lógica de ser supervisados por Protección Civil".

En entrevista, después de un evento con estudiantes del Tecnológico de Monterrey, Alejandra del Moral dijo que su equipo está dando acompañamiento a todos los heridos y darán apoyo en todo lo que requieran.

Descartó acciones legales contra la empresa encargada de instalar el mobiliario por tratarse de un accidente y no de un tema de negligencia.

De acuerdo con datos estatales, sólo cuatro personas continúan en observación médica dentro de los hospitales a los que fueron trasladados.

LA JORNADA

Aún hay 4 internados por caída de lona en mitin de Del Moral

TECÁMAC, MEX. De las 31 personas que resultaron heridas tras el desplome de una lona instalada en este municipio para un acto proselitista de Alejandra del Moral, candidata de la coalición Vamos por el Estado de México al gobierno de la entidad, cuatro de ellos aún permanecen hospitalizados y en observación con lesiones menores en la clínica del Instituto Mexicano del Seguro Social, José María Rodríguez. Además, autoridades informaron que en el transcurso de la madrugada del viernes fue entregado a sus familiares el cuerpo de María Caballero Otero, una de las asistentes, que falleció después de ser trasladada al hospital en el municipio de Ecatepec. Los primeros reportes de las autoridades indican que sufrió un infarto. Explicaron que un total de 31 personas resultaron lesionadas, 26 fueron dadas de alta durante la noche del jueves y madrugada del viernes, y se espera que en el transcurso de la tarde el resto de los heridos salgan del nosocomio. En tanto, el predio ubicado en avenida Ozumbilla, del fraccionamiento Bosques de Tecámac, donde ocurrió el el desplome de la lona instalada para el acto proselitista de la priísta Del Moral, permanece en resguardo por elementos de la policía municipal por órdenes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

Javier Salinas, corresponsal

Aprovechar y explotar el AIFA, propone Del Moral

Beneficio. La priista señaló que si se hace para el bien de la ciudadanía generará mayor derrama económica en la región



"El Edomex es el único que tiene dos aeropuertos internacionales". MONSERRAT MATA

B. JASSO Y M. MATA TOLUCA

La candidata de la coalición "Va Por el Estado de México", Alejandra del Moral, informó que entre sus propuestas de movilidad, está ampliar la red carretera del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), para potencializarlo y generar una mayor derrama económica en esta zona del Estado de México.

"Nuestro querido AIFA que para muchos es muy escandaloso el tema, pero el aeropuerto ya está, el Estado de México es el único que tiene dos aeropuertos internacionales y tenemos que explotarlos. Sí lo hacemos para bien de la ciudadanía generará mayor derrama económica en la zona de Tecámac, Nextlalpan, Zumpango y toda la región del Valle de México que puede funcionar muy bien", expuso en el Foro Elecciones Edomex 2023 realizado por el Tecnológico de Monterrey Campus Toluca.

Además agregó que buscará

Ademas agrego que buscara impulsar la educación en la periferia, para que la población al estar más preparada, podrá laborar en ese lugar.

En el encuentro también reconoció el esfuerzo de este tipo de ejercicios con comunidades universitarias y qué en caso de ganar las elecciones a la gubernatura, tendrán qué continuar porque serán un gobierno abierto y transparente. Apoyo a jóvenes

Además, la abanderada de la coalición entre el PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza presentó una serie de propuestas en beneficio de lasy los jóvenes de la entidad, pues aseguró que "son una nueva generación y un nuevo momento para el Estado de México".

Ante decenas de estudiantes presentó una serie de proyectos en beneficio de las familias mexiquenses, así como 10 enfocadas en las juventudes.

Entreestas propuestas destacan el programa "Respaldo joven" que será un estímulo para quienes realizan su servicio social y prácticas profesionales, así como el programa "Lomitos y michis valientes", que contará con unidades móviles para mascotas y la adopción responsable, "nuestras mascotas forman parte de nuestra familia y debenserprioridad", diio.

benserprioridad", dio.

El programa "Jóvenes facturando", con el que se apoyará en la solicitud de créditos para generar más oportunidades, con capacitación y talleres, la creación de "Un mismo equipo", que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios públicos, el "Transporte universitario", que ayudará a que sus traslados sean más baratos, seguros y más sustentables y la "Canasta Tecnológica" para que t tengan acceso a las nuevas tecnologías.

Alejandra del Moral hará equipo con los jóvenes mexiquenses para gobernar

: El Estado de México requiere de compromiso, honestidad y verdad para un buen gobierno y eso representa la coalición del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, aseguró la abanderada aliancista.

ALEJANDRA DEL MORAL Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, dejó en claro que el verdadero cambio de gobierno es hacer equipo con los Jóvenes mexiquenses, "el verdadero cambio no es de un color, no es de una ideología política, es de a quien quieren y ven tomando decisiones para llevar al Estado de México al siguiente nive!".

Durante su participación en el Foro Elecciones Edomex 2023 realizado por el Tec de Monterrey Campus Toluca, la abanderada aliancista sostuvo que los jóvenes no solo quieren becas, quieren ser productivos y quieren un chance porque son una nueva generación y un nuevo momento para el Estado de Mé-

Ante cientos de alumnos de esta institución educativa, Del Moral Vela, presentó acciones a ejecutar durante su gobierno en beneficio de las familias de la entidad, así como 10 propuestas para juventudes mexiquenses.

Los programas a implementar son "respaldo joven" que será un estímulo para los jóvenes que realizan su servicio social y prácticas profesionales, así como implementar el programa "lomitos y mishis valientes", que contará con unidades móviles para mascotas y la adopción responsable de mascotas, "nuestras mascotas forman ya, parte de nuestra familia y deben ser prioridad".

Otro programa será "Jóvenes facturando" el cual apoyara para la solicitud de créditos para generar más oportunidades, con capacitación y talleres. El "primer empleo Joven" que sean estímulos fiscales para que las empresas puedan contratarlos y la apertura en espacios al servicio público en la entidad.

"Un mismo equipo" programa que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios públicos, "haremos comunidad y debemos trabajar para que no sea difícil hacer la verdadera diferencia en el Estado de Méxcio", dijo la abanderada de la coalición.

El "Transporte Universitario", ayudará a los alumnos de universidades mexiquenses será más barato, seguro y más UNIR ES RESOLVER
LOGATION DE LA CONTROL DE L



sustentable. "Becas para Estudiantes Imparables" y, "Cartilla Joven" que será para apoyo en materia de saiud para las iuventudes.

La candidata también presentó la "Canasta Tecnológica" para que todos los jóvenes del Estado de México tengan acceso a las nuevas tecnologías y cerrar esta brecha. Por último, "Vivienda Joven" que servirá para que obtengan su primer crédito para construir su patrimonio con esfuerzo y dedicación..

"El 4 de junio habrá alternancia política, el gobierno que representaré, será el primer gobierno de coalición para el Estado de México, nuestra tierra mex-

iquense requiere de

compromiso, hones-

tidad v verdad".

Alejandra del Moral respalda a juventudes

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La candidata aseguró que combatirá la inseguridad ante estudiantes del Tec de Monterrey, en Toluca

I tema de combatir los índices delictivos representa uno de los retos más importantes que se tendrán que enfrentar en el Estado de México, reconoció Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición integrada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, ante estudiantes del Tecnológico de Monterrey, campus Toluca, en donde agregó que el 90% de los ciudadanos percibe a la entidad como insegura.

Como parte del Foro: "Elecciones Edomex 2023", organizado por dicha institución de educación superior, la abanderada de la coalición "Va por el Estado de México" enfatizó que los índices de inseguridad "no bajan de la noche a la mañana", por lo que se tendrán que implementar políticas públicas que contribuyan a combatir este flagelo.

"Necesitaremos implementar políticas públicas que nos permitan combatir la inseguridad, porque uno de cada cinco delitos se cometen en la entidad y alrededor del 90% de los y las mexiquenses, percibe que el estado es inseguro", externó.

En este evento, en el cual también estuvo presente Delfina Gómez Álvarez, abanderada de la candidatura común "funtos Hacemos Historia en el Estado de México", conformada por Morena, PVEM y PT, Del Moral Vela dijo que la entidad requiere de compromiso, honestidad y verdad para un buen gobierno y eso representa la coalición que encabeza.

Asimismo, dejó en claro que el verdadero cambio de gobierno es hacer equipo con los jóvenes mexiquenses, porque "el verdadero cambio no es de un color, no es de una ideología política, es de a quien quieren y ven tomando decisiones para llevar al Estado de México al siguiente nive!".

Durante su participación, la abanderada aliancista sostuvo que los jóvenes no sólo requieren becas, quieren ser productivos y que les brinden oportunidad porque son una nueva generación y un nuevo momento para el Estado de México.

Ante cientos de alumnos de esta institución educativa, Del Moral Vela presentó acciones a ejecutar durante su gobierno en beneficio de las familias de la entidad, así como 10 propuestas para juventudes mexiquenses.

Cabe señalar que los programas a implementar son "Respaldo Joven" que será un estímulo para este sector de la pobla-



La candidata también estuvo en Zinacantepec.

ción que realiza su servicio social y prácticas profesionales, así como implementar el programa "lomitos y mishis valientes", que contará con unidades móviles para mascotas y la adopción responsable, "porque nuestras mascotas forman ya, parte de nuestra familia y deben ser prioridad".

Otro programa será "jóvenes facturando" el cual apoyará para la solicitud de créditos, con el propósito de generar más oportunidades, con capacitación y talleres.

También menciono el "primer empleo joven" que consistirá en estímulos fiscales para que las empresas puedan contratarlos y la apertura en espacios al servicio público en la entidad.

Del Moral Vela destacó la propuesta "un mismo equipo" programa que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios públicos, "haremos comunidad y debemos trabajar para que no sea difícil hacer la verdadera diferencia en el Estado de México".

Mientras que el "Transporte Universitario", ayudará a los alumnos de universidades mexiquenses para que su traslado sea más barato, seguro y más sustentable.

En tanto que "Becas para Estudiantes Imparables" y "Cartilla Joven" será para apoyo en materia de salud para las juventudes.

De igual forma, la candidata hizo referencia a la "Canasta Tecnológica" para que todos los jóvenes mexiquenses tengan acceso a las nuevas tecnologías y cerrar esta brecha.

Por último, "Vivienda Joven" que servirá para que obtengan su primer crédito para construir su patrimonio con esfuerzo y dedicación.

EN ZINACANTEPEC

Por otro lado, la candidata presentó ante la comunidad de Santa María del Monte en Zinacantepec, el Salario Familiar que será de 3 mil pesos bimestrales, así como el Seguro de Desempleo para capacitar y brindar acompañamiento a quienes lo requieran.

En el primer punto, ante militantes y simpatizantes en su mayoría panistas, también aseguró que con casi 20 años de carrera política nunca ha sido sancionada y su trayectoria es transparente, por lo que no caerá en descalificaciones.

"A casi 20 años de carrera política jamás he sido sancionada por mi quehacer como servidora pública. He sido transparente en el ejercicio del servicio público del erario público, porque soy una convencida de que solamente así podremos recuperar la confianza de la gente", aseveró.

Asimismo, la candidata priista se comprometió a trabajar de manera coordinada con los diferentes niveles de gobierno para modernizar el mercado, instalar el cableado subterráneo en este municipio, realizar la construcción del primer tianguis de mariscos y remodelar el centro histórico de este lugar.

PROPUESTAS PARA LOS JÓVENES

- Respaldo Joven: un estímulo para este sector de la población que realiza su servicio social y prácticas profesionales
- Jóvenes facturando: se apoyará para la solicitud de créditos, con el propósito de generar más oportunidades
- **Primer empleo** joven: consistirá en estímulos fiscales para que las empresas puedan contratar-
- **Un mismo** equipo: programa que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios núblicos
- Transporte universitario: ayudará a los alumnos de universidades mexiquenses para que su traslado sea más barato
- **Becas para** estudiantes imparables: dará apoyo en materia de salud para las juventudes
- Canasta tecnológica: todos los jóvenes mexiquenses tendrán acceso a las nuevas tecnologías y cerrar esta brecha
- **Vivienda joven:** servirá para que obtengan su primer crédito para construir su patrimonio

Al grito de: ¡Ale!, ¡Ale! y ¡Ale gobernadora!, dio las gracias a los militantes de los partidos que conforman la coalición que representa PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, así como aquellos que no pertenecen a ningún partido político.

"Es la primera vez que vengo a Santa María del Monte, pero la próxima vez que lo haga vendré como gobernadora del Estado de México. He sido la presidenta municipal mujer más jóven de este país en gobernar más de medio millón de habitantes, fui diputada local, ocupé las Secretarías del Trabajo, Desarrollo Económico, Desarrollo Social y fui directora general de Bansefi", externó

Posteriormente, la candidata de "Va por el Estado de México", tuvo un encuentro de campaña seccional, en donde señaló a los asistentes que están "hechos en el campo de batalla", y esta no será la primera vez que compitan con Morena, a quien le ganaron en el 2021 y ahora lo volverán a hacer el próximo 4 de junio.

"Estamos terminando la cuarta semana de campaña y nos queda un número
similar, por lo que vendrá lo más duro, en
donde demostraremos que les ganaremos
en las urnas para gobernar en el Estado de
México. Quiero que me ayuden a que todo
mundo conozca las propuestas de Ale del
Moral, porque estamos en una elección
histórica y esta es la segunda vez que pasa
esto -que dos mujeres se disputen la gubernatura-, la primera ocasión ocurrió en
Hidalgo", manifestó.

Será Z<u>inacantepec</u> nuevo polo turístico: Alejandra Del Moral

Al visitar el municipio de Zinacantepec, Alejandra Del Moral, abanderada de la coalición Va por el Estado de México, fue recibida entre cohetes, abrazos y peticiones por parte de militantes, simpatizantes y vecinos que se dieron cita en el kiosko de Santa María del Monte.

"Vamos a trabajar de la mano con el municipio, vamos a trabajar en el tema del cableado subterráneo en el Centro Histórico para que podamos detonar turísticamente a Zinacantepec y mejorar la imagen urbana", aseguró la exalcaldesa con miras a potencializar la región.

En un encuentro multicolor aliancista, la exfuncionaria estatal prometió la modernización del Mercado Municipal Francisco I. Madero "que es parte de su centro histórico, modernizaremos su mercado de la mano con el municipio".

Además, Del Moral Vela expresó que trabajará en la construcción del primer mercado de mariscos en el municipio, al igual que la rehabilitación y puesta en marcha del hospital regional.

Visiblemente emocionada, la candidata a la gubernatura por el Estado de México salió rumbo al mercado Francisco I. Madero,

donde caminó entre los puestos de verdura, carnicerías y venta de productos eso-

téricos, donde los locatarios le pidieron selfies y compartió son-

risa con quienes se cruzaban en su andar.

Entre el olor a fruta fresca v comida, de manos de los comerciantes, Del Moral Vela recibió quelites, distintas verduras y un canasto lleno de fruta, este último obseguio de parte de la señora Victoria

Gamboa, instante que se volvió conmovedor para la aliancista pues siempre estuvo acogida por los



mercaderes.

Nieves Rojas, locataria de dicho mercado, pidió a Del Moral Vela que no sea la última vez que los visite y además refrendó su apoyo y dijo que busca trabajar en equipo con la abanderada aliancista para mejorar el mercado.

Con vecinos, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza comió tacos de cecina con papas, momento que disfrutó en medio de porras, aplausos y en todo momento acompañada de líderes sociales y medios de comunicación.

En esta gira, estuvo acompañada por Miguel Alonso Reyes, exgobernador de Zacatecas quien le refrendó su apoyo a la candidata de Va por el Estado de México, y además destacó su trabajo como funcionaria pública, ante militantes del tricolor en Zinacantepec.

Esta elección "la vamos a ganar con el corazón, la vamos a ganar con la convicción, la vamos a ganar a la buena, la vamos a ganar caminando las calles, no importa si hace mucho calor, no importa si está lloviendo, no importa si dormimos dos o tres horas, no importa si comemos una vez al día, vamos a estar listos para demostrar de qué cuero van a salir más correas el 4 de junio", finalizó.

EXCÉLSIOR

EXCELSIOR : SÁBADO 29 DE ABRIL DE 2023

CANDIDATA A LA GUBERNATURA DEL EDOMEX

Alejandra del Moral pone la mira en jóvenes

POR RAÚL FLORES rflores@gimm.com.mx

Los jóvenes en el Estado de México no sólo quieren becas, sino también quieren ser productivos y quieren un chance porque son una nueva generación y un nuevo momento para la entidad mexiquense, sostuvo Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México.

Durante su participación en el Foro Elecciones Edomex 2023 realizado por el Tec de Monterrey Campus Toluca, dejó en claro que el verdadero cambio de gobierno es hacer equipo con los jóvenes mexiquenses.

"El 4 de junio habrá alternancia política, el gobierno que representaré será el primer gobierno de coalición para el Estado de México, nuestra tierra mexiquense requiere de compromiso, honestidad y verdad, eso es lo que representa la coalición Va por el Estado de México".

Ante alumnos de esta institución educativa, la aspirante presentó acciones a ejecutar durante su gobierno en beneficio de las familias de la entidad, así como diez propuestas para las juventudes mexiquenses.

La propuesta de Alejandra del Moral se basa en la instrumentación de los programas "respaldo joven", que será un estímulo para los jóvenes que realizan su servicio social y prácticas profesionales.

El programa Lomitos y Mishis valientes, que contará con unidades móviles para mascotas y la adopción responsable de mascotas, "nuestras mascotas forman ya parte de nuestra familia y deben ser prioridad".

Jóvenes facturando, el cual





El verdadero cambio no es de un color, no es de una ideología política, es de a quién quieren y ven tomando decisiones para llevar al Estado de México al siguiente nivel. Haremos comunidad y debemos trabajar para que no sea difícil hacer la verdadera diferencia en el Estado de México."

ALEJANDRA DEL MORAL CANDIDATA DE LA COALICIÓN VA POR EL ESTADO DE MÉXICO

Foto: Especial

apoyará para la solicitud de créditos para generar más oportunidades, con capacitación y talleres. El "primer empleo joven", que sean estímulos fiscales para que las empresas puedan contratarlos y la apertura en espacios al servicio público en la entidad.

Un mismo equipo programa que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios públicos, "haremos comunidad y debemos trabajar para que no sea difícil hacer la verdadera diferencia, en el Estado de México", dijo la abanderada de la coalición.

El Transporte Universitario para a los alumnos de universidades mexiquenses será más barato, seguro y más sustentable. Además, Becas para Estudiantes Imparables y, Cartilla Joven que será para apoyo en materia de salud para las juventudes.

CIUDAD DE MÉ

APROVECHÓ CARGOS COMO ALCALDESA Y EN BANSEFI

ARRASTRA DEL MORAL FRAUDE CON CASAS

Simuló compraventa de mil 49 casas durante su gestión de 2009 a 2012; acta de entrega contenía muchas irregularidades

ENRIQUE SÁNCHEZ MÁRQUEZ GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Agarrada de la mano de la corrupción, por la sombra de un fraude con casas por 115 millones de pesos que sigue sin aclarar, y de Alfredo del Mazo, el gobernador mexiquense, al que le encontraron depósitos por 1.5 millones de euros, en el paraíso fiscal de Andorra; Alejandra del Moral jura honestidad y compromiso con sus raíces mexiquenses.

Actualmente Alejandra del Moral, candidata para la gubernatura del Estado de México con la alianza "Va por el Estado de México, aborda el tema del combate a la corrupción, estando inmersa en esta práctica, pero evitando referirse a su guardián y protector.

En el primer debate figuró de manera destacada el combate a la corrupción, sin embargo, los electores se quedaron esperando una respuesta al fraude de vivienda por 115 millones de pesos en el Estado de México, vigente desde 2015.

De acuerdo con los antecedentes, en ese año, el Frente Mexiquense para una Vivienda Digna denunció que Paulina Alejandra del Moral Vela, en su calidad de directora General de BANSEFI, simuló la compraventa de mil 49 casas siendo alcaldesa de Cuautitlán de Izcalli en 2009-2012. Este ilícito se mantiene en la penumbra.

Entre los antecedentes quedó registrada la forma en que el expresidente Enrique Peña Nieto había protegido los casos de corrupción de Del Moral ex edil y ex diputada federal 2012-2014 del PRI, por el Estado de México.

A su paso por la presidencia quedó plenamente comprobado la forma en que premió a sus más cercanos al círculo de poder dejando tras de sí, una gran estela de corrupción y sa-



Cuestionan su honestidad fingida

queo a los recursos del erario público mexiquense.

Cabe recordar que Del Moral Vela, durante sus primeros cuatro meses en el cargo de alcaldesa en Cuautitlán Izcalli, simuló la compraventa de mil 49 viviendas con la empresa "Promoción y Desarrollos Urbi S.A. de C.V., que financiaron su campaña política electoral, figurando como propietarios los hermanos Cuauhtémoc y Netzahualcóyotl Pérez Román.

"El 3 de diciembre de 2009 simuló el Acta de Entrega Recepción del Conjunto Urbano de Tipo Medio denominado URBI HACIENDA BALBOA, que estaba compuesto de 1,049 viviendas, con este acto de corrupción avaló la devolución de \$115,595,650.00 (Ciento quince millones, quinientos

noventa y cinco mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 M.N.), para favorecer a la empresa", decía el comunicado.

El Frente Mexiquense informó que dicho documento era ilegal y que Paulina Alejandra del Moral no tenía porque recibir de manera parcial el Conjunto Habitacional Urbi

Asimismo, se señaló que el Acta de entrega parcial contenía un sinnúmero de actos simulados, pero todo quedó en suspenso, mientras la candidata presume de honestidad.

El pasado 20 de abril, durante el debate entre Del Moral y la maestra Delfina Gómez, la priísta reiteró que ella no cuenta con señalamientos de corrupción, pese a que hay evidencias donde el Frente Mexiquense ha expuesto las acusaciones varias veces.

SIMULACIÓN



Fingió la compraventa de mil 49 viviendas en Bansefi